

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-04-03

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Felix Hilsky

### 1 Begrüßung und Formalia

#### Anwesende FSR-Mitglieder:

Benedikt Bartsch, Felix Hilsky, Angelina Hofmann, Oliver Krügler, Paul Reidelshöfer, Markus Schmidt, Paul Senf, Luisa Thümmel, Felix Völker, Alexander Ziegler

#### Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Felix Joseph

#### Gäste:

Matthis Leicht, Kay Schmidt, Daniel-Eike Hardt, Maximilian Friedrich (bis TOP 3 Veranstaltungen)

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 16:40 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10 von 11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2017-02-06 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-03-27 wird vertagt.

### 2 Berichte

- Felix V. berichtet aus der AG Rechentechnik. Die Ausgaben sind ähnlich zum Vorjahr. Das Projekt „Migration zu LibreOffice“, das freie Software weiter verbreiten soll, läuft.
- Luisa berichtet, dass das Geld vom StuRa noch nicht da ist.

### 3 Veranstaltungen

#### 3.1 Semesterauftaktgrillen

Wir brauchen noch Helfer für die Durchführung der Veranstaltung. Wer kann, möge sich bitte in die Liste eintragen. Das Einkaufen wird vermutlich am Dienstag, 2017-04-11, von Felix J. mit Angelina oder Luisa gemacht.

#### 3.2 LLP

Der LLP Kurs fängt am 2017-04-11 an. Am 2017-04-04 findet eine vorbereitende Linux-Installations-Party statt.

#### 3.3 Fachkommission

Am 2017-04-05 ab 13:30 findet eine Sitzung der Fachkommission statt. Auf der Sitzung soll unter anderem über „Diploma Supplements“ (internationale alternative Abschlusszeugnisse) für die Masterstudiengänge, die erstellt wurden, abgestimmt werden. Paul R. fragt, ob die StuKo-Mitglieder bei der Abstimmung zu diesem Thema im Umlauf geantwortet haben.

#### 3.4 Herbstball

Es steht noch aus, Veranstaltungsräume (Hotels) anzufragen. Paul S. wird Paul R. dabei unterstützen.

#### 3.5 Bunter Abend

Das StuRa Referat Kultur fragt an, ob wir am Bunten Abend teilnehmen möchten. Das ist ein Abend, an dem aus verschiedenen Fachschaften Menschen etwas vortragen/ vorstellen und am Ende wird abgestimmt, was am besten ist.

Wir werden mit einem Aushang (von Angelina erstellt) um Beiträge bitten und wenn wir niemanden finden, machen wir vermutlich eine dadaistische Performance.

Die Teilnehmer der UFaTa werden am kommenden Wochenende weitere Informationen sammeln.

## 4 Sitzungstermine im Sommersemester 2017

Luisa schlägt vor, einen festen Termin festzulegen, der nicht jedes Semester verändert wird. Felix H. und Paul S. halten das für zu unflexibel und abschreckend für potenzielle Kandidaten. Diese Frage wird nicht abschließend geklärt.

Wir einigen uns auf Mittwoch 16:40 als regulären Sitzungstermin. Nächste Woche wird vor der Sitzung gemeinsam der Grill abgebaut.

## 5 Mentoringprogramm

Die Interessierten für die Organisation des Mentoringprogramms treffen sich.<sup>1</sup>

## 6 Raumpläne

Wir wollten einen Raumplan erstellen, der freie Zeiten von Seminarräumen auflistet um Studenten besser mit Lernräumen zu versorgen. Die Liegenschaften wusste nicht, ob sie diese Information rausgeben durften und haben daher abgelehnt. Wir verstehen noch nicht, wer für die Raumplanung im Willersbau zuständig ist.

## 7 Sonstiges

### 7.1 Postkarte von Joshua

Joshua hat uns eine Postkarte aus Barcelona mit Ananas-Aufkleber gesendet. Wir freuen uns und danken unserem ehemaligen Protokollanten, dass er an uns denkt.

### 7.2 meet&eat

Benedikt möchte das meet&eat wieder aufleben lassen. Heute Abend (2017-04-03 19:00) treffen sich die Interessierten im µFSR Büro.

### 7.3 Bierrahmenvereinbarung

Fabian Köhler (StuRa Referent Kultur) möchte Meinung von den FSREN zu der Bierrahmenvereinbarung haben. Es geht zum Einen um das Sommerfest, aber auch generell alle Veranstaltungen. Die Idee ist (vermutlich), dass der FSR Ermäßigung von einem Anbieter bekommt und sich damit auf diesen einschränkt. Die Rahmenvereinbarung wird aufgrund dieser Einschränkung von den meisten Mitgliedern abgelehnt.

Paul S. berichtet, dass die Adlerbrauerei bessere Konditionen als die Alternative bietet.

Kay Schmidt schlägt vor, die Diskussion auf einen späteren Termin zu verschieben, uns vorher zu informieren und Fabian Köhler einzuladen. Luisa übernimmt die Einladung.

### 7.4 Sitzungsleitung

Kay Schmidt wird in den nächsten Wochen einige Male nicht zur Sitzung da sein.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 17:35 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-04-26 bestätigt.

#### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Kay Schmidt

#### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Felix Hilsky

<sup>1</sup>Nachtrag: Dienstag, 2017-04-03 um 16:30 – max. 17:40